
Lo acompañaron el vi-
cepresidente primero de 
la Cámara de Senadores 

bonaerense, Luis Vivona; 
la secretaria de Gobierno 
y Monitoreo Institucional, 

Lic. María Luján Salgado; 
y el 
s u b s e -

En la sala privada del 
Palacio Municipal, el in-
tendente de José C. Paz 
Dr. HC Mario Alberto Ishii 
presidió el acto de apertu-
ra del Consejo de la Muni-
cipalidad que formalizó la 
creación del Consejo “José 
C. Paz Ciudad del Apren-
dizaje”, convirtiéndose en 
el primer organismo de 
este tipo en Argentina y el 
segundo en toda Latinoa-
mérica.

Esta iniciativa histórica 
posiciona al distrito como 
pionero continental en po-
líticas educativas integra-
les, siendo Ishii Secretario 
Ejecutivo de la Red Argen-
tina para Latinoamérica 

de la UNESCO. Acompa-
ñaron al intendente la dis-
tinguida visita del Adrián 
Hernández, Secretario Eje-
cutivo de la Red Ciudades 
del Aprendizaje LATAM y 
coordinador técnico de la 
Red Mexicana de Ciudades 
del aprendizaje UNESCO y 
Sarai Salas, Coordinado-
ra operativa de la Red de 
México.

El nuevo organismo, 
que funcionará como un 
espacio de participación y 
colaboración social, tiene 
como objetivo central el 
diseño, coordinación mul-
tisectorial e implemen-
tación de proyectos, pro-
gramas y actividades de 

aprendizaje a lo largo de 
toda la vida. La propues-
ta responde a los desafíos 
del crecimiento urbano 
sostenido y busca fortale-
cer las capacidades indivi-
duales y colectivas de los 
ciudadanos para afrontar 
un entorno cada vez más 
dinámico.

Durante el acto, el in-
tendente Ishii destacó la 
importancia de construir 
ecosistemas de aprendi-
zaje en el entorno urbano 
que involucren a la comu-
nidad, empresas, univer-
sidades y gobierno local. 
“Esta iniciativa representa 
un paso fundamental para 
garantizar que José C. Paz 

se convierta en una verda-
dera ciudad del aprendi-
zaje, donde cada ciudada-
no tenga oportunidades 
de educación continua sin 
importar su edad. Estamos 
orgullosos de ser pioneros 
en Argentina y referentes 
en Latinoamérica”, expre-
só el jefe comunal.

El Consejo está inte-
grado por 29 vocales que 
representan diversos sec-
tores: cinco representan-
tes de la sociedad civil, 
cinco del sector educa-
tivo, un representante 
de la iniciativa privada, 
quince funcionarios del 
Gobierno Municipal, un 
representante del área de 

educación no formal, uno 
del Gobierno Provincial 
de Buenos Aires y redes 
y tecnologías. La creación 
de este organismo se en-
marca en la Ley Nacional 
de Educación N° 26.206, 
que reconoce el derecho 
a una educación integral 
y de calidad a lo largo de 
toda la vida, y responde 
a las recomendaciones 
de ONU-Hábitat sobre la 
necesidad de formar ciu-
dadanos comprometidos 
con la resiliencia social, 
económica y ambiental.

El Consejo “José C. Paz 
Ciudad del Aprendizaje” 
priorizará en sus acciones 
la atención a grupos vul-

nerables y promoverá la 
inclusión, la convivencia, 
el desarrollo de ciudada-
nía, la salud y el bienes-
tar, así como la protec-
ción del medio ambiente. 
Con esta iniciativa histó-
rica, José C. Paz se suma 
a las 294 ciudades que 
integran la Red Mundial 
de Ciudades del Aprendi-
zaje de la UNESCO, con-
solidando su liderazgo 
internacional en educa-
ción como herramienta 
de transformación social 
y marcando un hito como 
el primer municipio ar-
gentino en crear un orga-
nismo de estas caracterís-
ticas.

...Continúa en Pág. 2
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Ishii crea el primer consejo “José 
C. Paz Ciudad del Aprendizaje” de 
Argentina y segundo en Latinoamérica
El distrito paceño se posiciona como pionero continental en políticas educativas integrales con la 
conformación de un organismo multisectorial que promueve el aprendizaje a lo largo de toda la Vida.

Leo Nardini inauguró el 
primer polideportivo de Ing. 
Adolfo Sourdeaux
El intendente de Malvinas Argentinas, Leo Nardini, inauguró el nuevo 
polideportivo de Ing. Adolfo Sourdeaux, ubicado en el barrio La Loma, sobre 
la calle Arrieta entre Villa de Mayo y Gutiérrez.

MALVINAS ARGENTINAS

27 de julio: San Pantaleón



El último dispositivo 
fue instalado en la inter-
sección de Aristóbulo del 
Valle y Monasterio, en el 
barrio de Vicente López, 
a pocos metros del Puen-
te Saavedra, uno de los 
puntos neurálgicos del 
distrito. Desde allí, la in-
tendenta del municipio, 
Soledad Martínez, se re-
firió a este gran hito al-
canzado. “Cumplimos un 
objetivo muy importante 
con el equipo de seguri-

dad: ya son 200 los Puntos 
Seguros en Vicente López. 
Es una herramienta eficaz 
y cercana para los veci-
nos. Apenas se presiona 
el botón, las cámaras se 
enfocan directamente en 
la persona y se establece 
contacto inmediato con 
nuestra patrulla. Eso nos 
permite resolver muchas 
situaciones en la calle, 
desde emergencias hasta 
hechos de inseguridad. Es 
una herramienta que la 

gente ya conoce y utiliza. 
Vamos a seguir sumando 
más porque la seguridad 
es una prioridad”.

Los Puntos Seguros son 
tótems equipados con un 
botón antipánico, que al 
ser presionado activa de 
inmediato una alerta. En 
su parte superior, cuentan 
con una cámara domo 
con visión de 360°, lo que 
permite monitorear el en-
torno en su totalidad, y 
también integran un par-
lante altavoz para emitir 
mensajes sonoros.

Al activarse la alarma, 
el sistema se conecta de 
forma automática con el 
Centro de Monitoreo Ur-
bano, desde donde se da 
aviso al servicio de emer-
gencia que corresponda. 
A través de este sistema, 
los vecinos pueden reci-
bir asistencia rápida del 
SAME, los bomberos o 
Defensa Civil, según la si-
tuación.

Con la tecnología como 
principal aliado, el mu-
nicipio impulsa un Plan 
Integral de Seguridad. Su-

mado a los Puntos Segu-
ros, en los últimos años se 
sumaron herramientas ta-
les como las Cámaras 360 
y las Cámaras Térmicas. 
También el municipio fue 
el primero en utilizar la 
Inteligencia Artificial para 
crear un anillo de detec-
ción de motochorros.

“Siempre decimos que 
no tenemos una medida 
aislada o única en Vicen-
te López. Esto es parte 
de un sistema integral de 
seguridad, donde el mo-
nitoreo de cámaras, las 
patrullas, las motos, los 
nuevos agentes que cami-
nan en las zonas comer-
ciales, estos Puntos Segu-
ros y toda la tecnología 
puesta al servicio de la 
seguridad, funcionan en 
un sistema y eso hace que 
este sea uno de los muni-
cipios más seguros del co-
nurbano, nos da orgullo 
pero también nos desafía 
porque todos los días te-
nemos que mejorar para 
darle tranquilidad a los 
vecinos” concluyó Sole-
dad Martínez.
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Vicente López ya cuenta con 200 Puntos 
Seguros instalados en todo el partido
El Municipio de Vicente López alcanzó un nuevo hito en su Plan Integral de Seguridad con la 
instalación del Punto Seguro número 200. Estos dispositivos son una herramienta fundamental 
que utiliza el municipio para atrapar delincuentes y asistir a los vecinos de forma inmediata en 
la vía pública ante cualquier emergencia.

c r e t a -
rio de 

Educación y Deporte, 
Lic. Daniel Morard. Tam-
bién participaron veci-
nos, representantes de 
la comunidad deportiva, 
funcionarios, concejales y 
consejeros escolares.

La obra era parte de un 
convenio con el Gobierno 
Nacional, pero fue inte-
rrumpida por la decisión 
de frenar la financiación 
de obra pública. Ante los 
obstáculos, el municipio 
retomó el proyecto y lo 
finalizó con inversión pro-
pia. “Como acostumbra-
mos los malvinenses, sin 
ofender ni hablar mal de 
nadie, recogimos el guan-
te y con una buena ges-
tión de los recursos, con 
un Estado eficiente, pudi-
mos finalizarlo. No es solo 
un polideportivo, es, de 
alguna manera, enarbolar 
la bandera peronista de 
poner como prioridad a 
los más chicos, a los adul-
tos mayores y a toda la so-
ciedad”, expresó Nardini.

El edificio de dos plan-
tas cuenta con un playón 
deportivo, sector de pi-
leta, baños y vestuarios, 
área administrativa, de-
pósito, recepción, sala de 

revisión médica y espacios 
para ejercicio al aire libre. 
Además, es el primer poli-
deportivo sustentable del 
distrito, con energía solar 
para calefacción y parte 
del suministro eléctrico.

Este nuevo lugar se 
suma a seis complejos de-
portivos realizados en es-
pacios públicos recupera-
dos por el municipio y el 
cuarto construido desde 
cero por la actual gestión 
comunal. Próximamente 
se inaugurará el octavo 
polideportivo, el CRIM, en 
Grand Bourg.

“Cuando soñaba con 
ser intendente, sabía que 
hacía falta más infraes-
tructura deportiva. Hoy, 
con cada obra, reafirma-
mos que el deporte, la in-
clusión y la vida saludable 
son derechos. Estas obras 
nos unen como comuni-
dad. Y Malvinas Argen-
tinas siempre tiene que 
estar por encima de cual-
quier diferencia”, sostuvo 
Nardini.

Durante la recorrida 
por las instalaciones, se 
realizaron muestras de 
las disciplinas que podrán 
practicarse, a las cuales 
podrán inscribirse desde 
el próximo lunes.



El Hospital Municipal de 
San Fernando, de nombre 
‘San Cayetano’ incorporó 
el nuevo servicio ‘Patitas 
de Salud’, visitas terapéu-
ticas de animales para los 
pacientes del área de in-
ternación que cumplen 
con los requisitos estable-
cidos en un protocolo de 
salud y seguridad.

El Intendente Juan An-
dreotti presentó este pro-
grama con su primera ex-
periencia: Silvia, paciente 
internada por más de 90 
días tras un accidente, 
pudo reencontrarse con 
‘Pancho’ y ‘Chula’, sus 

simpáticos perros salchi-
cha.  “Acompañamos a 
Silvia que recibió a su fa-
milia de 4 patas”, resaltó 
el Jefe Comunal y agregó: 
“Es importante para la 
recuperación de su salud 
y estamos muy contentos 
por esta iniciativa para 
que los vecinos estén fe-
lices”.

En la visita también es-
tuvieron presentes el Se-
cretario de Salud Pública, 
Marcelo Campos; la Sub-
secretaria Claudia Regen-
jo; la coordinadora médi-
ca del Hospital Municipal, 
Laura Payero; y familiares 

de la paciente que partici-
paron emocionados.

El Secretario Marcelo 
Campos explicó: “Es un 
día lindo, muy especial. 
Podemos presentar el 
proyecto Patitas de Sa-
lud, como uno de los pri-
meros en la Provincia de 
Buenos Aires. Ofrecemos 
al paciente que tenemos 
en el Hospital que, si tie-
ne mascota o ‘familia de 
cuatro patas’, lo puedan 
traer al Hospital Munici-
pal después de controles 
en el Centro de Cuidado 
Animal donde revizarán 
sus vacunas y estado ge-
neral”.

El protocolo establece 
requisitos de salud, higie-
ne, temperamento, com-
portamiento, de acom-
pañamiento (los animales 
siempre deben tener co-
rrea y un adulto respon-
sable a su cargo), la nece-
sidad del consentimiento 
de parte del paciente o 
de la familia -en el caso 
que no pudiera otorgarlo 

por sí mismo- y la autori-
zación tanto del Centro 
de Cuidado Amimal (Mal-
vinas Argentinas 3100, 
Victoria) como de las 
autoridades médicas del 
Hospital Municipal. Los 
destinatarios de este ser-
vicio podrán ser pacientes 
pediátricos, oncológicos, 
geriátricos con deterioro 
emocional o cognitivo, 
con enfermedades cróni-
cas que requieran hospi-
talización, pacientes de 
internación prolongada, y 
pacientes en el final de su 
vida. Para el desarrollo de 
las visitas se dispone de 
una habitación privada y 
un ingreso especial.

La coordinadora mé-
dica, Dra. Laura Payero, 
destacó: “El fin es ayudar 
a los pacientes que están 
hace bastante tiempo in-
ternados, que extrañan 
a sus mascotas, en su re-
cuperación. La relación 
con sus animales ayuda a 
disminuir el estrés, la an-
siedad, los va a ayudar a 
sentirse un poco mejor y 
eso, en consecuencia, va 
a ayudar a una recupera-
ción muchísimo más rápi-
da”.

“Es un proyecto inter-
disciplinario, contamos 
con infectología, enfer-
mería y el equipo médico 
completo para que siem-
pre sea en beneficio del 
paciente y de su recupe-
ración”, enfatizó Payero 
y completó: “Tenemos 
en cuenta la salud de los 
pacientes y también de 
las mascotas. Es una expe-
riencia muy gratificante”.

Tel. (011) 4731-0425

Av. Italia 1579  Tigre
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SAN FERNANDO

Juan Andreotti presentó un programa de visitas 
terapéuticas con animales en el Hospital Municipal
El Intendente de San Fernando anunció el comienzo del servicio “Patitas de Salud” en el Hospital Municipal ‘San Cayetano’ para que pacientes internados 
por largos períodos puedan recibir la visita de sus animales. Esto ayuda a una mejor recuperación de las personas, reduce su estrés y contribuye a su 
bienestar. “Estamos muy contentos por esta iniciativa para que los vecinos y su ‘familia de cuatro patas’ estén felices”, dijo Andreotti.



Ya se realizaron más de 9400 
podas y se plantaron cerca de 
4000 árboles nuevos

A un año del lanza-
miento del Plan Integral 
de Arbolado, el Municipio 
de San Isidro ya concre-
tó importantes avances 
que apuntan a mejorar la 
preservación del arbolado 
urbano, garantizar la se-
guridad peatonal y seguir 
sumando verde en los dis-
tintos espacios públicos de 
la ciudad.

Desde mediados de 
2024, ya se realizaron más 

de 9400 podas, hubo cerca 
de 4000 nuevas plantacio-
nes y más de 4600 extrac-
ciones de ejemplares secos 
o en mal estado fitosani-
tario. A su vez, se ejecu-
taron obras de reparación 
en más de 870 frentes con 
veredas afectadas por raí-
ces u otras problemáticas 
relacionadas al arbolado.

Los vecinos pueden ha-
cer nuevas solicitudes o 
reclamos a través de la 

App, el 147 o en las dele-
gaciones.

En este primer año, el 
Plan hizo foco en incorpo-
rar especies nativas y ade-
cuadas al entorno urbano, 
priorizando zonas de alto 
tránsito y centros comer-
ciales como el de Martí-
nez. De los árboles planta-
dos, muchos se colocaron 
en nuevos canteros sobre 
veredas ampliadas o en 
planteras para sumar más 

verde y capacidad de ab-
sorción.

Muchas de las plantacio-
nes se hicieron en canteros 
más amplios y planteras 
especialmente diseñadas 
sobre veredas renovadas. 
Esta planificación no solo 
permite que los ejempla-
res crezcan en mejores 
condiciones, sino que tam-
bién ayuda a evitar vere-
das.

Entre las intervenciones 

realizadas, se destacan las 
de Boulevard Márquez, 
los tradicionales naranjos 
de la calle 25 de Mayo, 
plantaciones en el nuevo 
Corredor Andrés Rolón, 
Plaza Santana, Plazoleta 
Lourdes, Plaza Castiglia, 
av. de la Unidad Nacional, 
av. Fleming, Boulevard de 
acceso a Villa Adelina.

Otra parte clave del 
plan tiene que ver con la 
mejora de la infraestructu-

ra peatonal: se realizaron 
más de 870 reparaciones 
de veredas levantadas por 
raíces, respetando siempre 
el cuidado del ejemplar 
cuando está en buen esta-
do sanitario.

El trabajo se organizó 
en función de relevamien-
tos previos y reclamos ve-
cinales, con el objetivo de 
garantizar la accesibilidad 
y seguridad de los vecinos.

El Plan Integral de Arbolado, lanzado por la gestión de Ramón Lanús, tiene 
como prioridad cuidar el patrimonio natural y mejorar la calidad de vida en 
todos los barrios. Además de la poda y de la plantación de nuevos árboles, los 
trabajos incluyeron el arreglo de 870 frentes de veredas afectadas por raíces.
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SAN ISIDRO

El Municipio de Tigre acordó incorporar un software 
para drones al servicio de Protección Ciudadana

Autoridades del Munici-
pio de Tigre se reunieron 
en el COT con Daniel Do-
mit, representante de la 
empresa Sky Solution de 
México, dedicada a la fa-
bricación de tecnología. 
En la jornada, realizaron 
pruebas de vuelo y acor-
daron la adquisición del 
sistema operativo para 
los 4 drones que poseé el 
Gobierno local y continuar 
fortaleciendo el sistema de 
seguridad local.

“Esto es parte de la in-
corporación de este sof-
tware, más los drones que 
estamos adquiriendo en 
este momento. Con esto, 
vamos a lograr un siste-
ma integrado de videovi-
gilancia con un grado de 
profesionalismo mucho 
más avanzado, con mucha 
aplicación de inteligencia 
artificial”, destacó el Secre-
tario de Protección Ciuda-
dana, Jorge Fernandez.

El encuentro se llevó 
adelante en horas de la 
mañana, donde funciona-
rios y representantes de 
la compañía mantuvieron 
una reunión Comando de 
Operaciones de Emergen-
cias Municipales (COEM). 
Luego recorrieron la cen-
tral de monitoreo, la ofi-
cina de CiberCOT y el La-
boratorio de Análisis de 
Imágenes Criminológicas, 
espacios donde los agentes 
municipales trabajan con 
inteligencia artificial para 

fortalecer la prevención 
del delito.

“El software es el poder 
usar la información que 
hacen los drones hoy en 
día de la manera más au-
tomática posible, y esto lo 
hacemos a través de apara-
tos 100% automáticos que 
ya no están normalmente 
guardados en una bodega, 
sino que viven afuera en 
la intemperie en una caja 
y los vuelos se le mandan 
de manera online a través 
de una computadora. Tie-

ne la capacidad de hacer el 
vuelo de manera 100% au-
tomática. Lo que hace este 
sistema es siempre estar 
disponible para activarse y 
mandar alertas de manera 
automática”, expresó Da-
niel Domi, representante 
de la empresa Sky Solution.

El software comprende 
un sistema autónomo e 
inteligente, el cual, ubi-
cado in situ en el área de 
trabajo, puede realizar sus 
tareas de manera más sen-
cilla y ágil.

Funcionarios del Gobierno comunal se reunieron en el Centro de Operaciones Tigre (COT) con 
representantes de las firmas Sky Solución, Claro y Global Hitss. Allí, pactaron la compra de un sistema 
operativo de última generación, con el propósito de seguir reforzando la seguridad en todo el territorio.
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Ishii recibió a inversores de Bangladesh
El grupo BluePlanet-

Group, proveedor del 
80% de las telas de 
ZARA, analiza radicarse 
en el distrito paceño y 
proyecta una segunda 
inversión en tecnología 
para noviembre

El Intendente de José 
C. Paz Mario Alberto 
Ishii (y Secretario Ejecu-
tivo para las Ciudadaes 
de Aprendizaje. UNES-
CO) recibió en el Palacio 
Municipal a los directivos 
del grupo inversor “Blue-
PlanetGroup”, compañía 
de origen bangladesí 
que nuclea una decena 
de empresas industriales 
y productivas, en el mar-
co de una cooperación 
bilateral comercial ges-
tionada por la Coordina-
ción de “Organización 

Mundial de Ciudades y 
Plataformas Logísticas” 
en Argentina, a cargo de 
Alejandro Rossi, y el Con-
sejero Internacional Poli 
Cousiño.

La comitiva de Bangla-
desh estuvo integrada 
por Mr. Arifur Rahman, 
Group Chairman de Blue 
Planet Group; Mr. Abdur 
Rahim, Director de Mar-
keting de Blue Planet 
Group; Talukder Alim Al 
Razi, Presidente de ABC-
CI (Cámara de Comercio e 
Industria Bangladesh/Ar-
gentina); y Talukder Sha-
mima, Director de ABCCI.

Los mismos represen-
tan a las compañías fa-
bricantes del 80% de las 
telas que utiliza el grupo 
ZARA para su indumen-
taria a nivel mundial, 

evaluaron las condicio-
nes del Parque Industrial 
de José C. Paz para una 
potencial inversión de 
200 millones de dólares 
como parte de sus planes 
de expansión en Suda-
mérica.

Esta iniciativa surge 
de la articulación entre 
la Cámara de Comercio 
e Industria Bangladesh/
Argentina y organismos 
internacionales especia-
lizados en desarrollo ur-
bano y logístico.

Durante el encuentro, 
el intendente Ishii desta-
có las ventajas competi-

tivas del distrito paceño, 
incluyendo su ubicación 
estratégica, infraestruc-
tura disponible y la cali-
dad de la mano de obra 
local. “José C. Paz ofrece 
todas las condiciones ne-
cesarias para que estas 
inversiones internacio-
nales se concreten exi-
tosamente, generando 
empleo genuino para 
nuestros vecinos y posi-
cionando al distrito como 
un polo de desarrollo in-
dustrial”, expresó el jefe 
comunal.

Los directivos de Blue-
PlanetGroup confirma-

ron que regresarán en 
noviembre con una se-
gunda propuesta de in-
versión: la instalación de 
una planta de ensamble 
tecnológica de tablets 
y celulares en el mismo 
parque industrial.

“Esta nueva iniciativa 
refuerza la apuesta del 
grupo por José C. Paz 
como centro de opera-
ciones para el mercado 
sudamericano y amplía 
las perspectivas de gene-
ración de empleo en el 
sector tecnológico.

La potencial radicación 
de estas empresas repre-

senta una oportunidad 
histórica para el desarro-
llo económico de José C. 
Paz, con la creación de 
cientos de puestos de 
trabajo genuino para los 
habitantes paceños y el 
fortalecimiento del perfil 
industrial del distrito.

El proyecto forma par-
te de la estrategia de 
crecimiento e innovación 
que impulsa la gestión 
municipal para consoli-
dar a José C. Paz como 
un referente productivo 
en la región metropoli-
tana”, sostienen fuentes 
oficiales.

Acerca del Parque Industrial de José C. Paz

JOSE C. PAZ
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Vicente López y San Isidro entre las 
mejores ciudades para vivir

(Fuente: Diario La 
Nación). El ranking tie-
ne en cuenta “cinco di-
mensiones”, entre las 
que se encuentran la 
participación ciudada-
na y la innovación; en 
el top 5 hay dos locali-
dades de zona norte

Al igual que el año 
pasado, la Facultad de 
Ciencias Económicas 
de la Universidad de 
Buenos Aires (UBA) 
presentó el Índice de 
Gestión Estratégica de 
Ciudades AMBA 2025, 
un estudio que eva-
lúa 24 municipios del 
Área Metropolitana de 
Buenos Aires (AMBA) y 
elige los mejores para 
vivir. En esta oportu-
nidad, Vicente López 
lideró el podio de lo-
calidades y obtuvo un 
puntaje de 3,39.

La elaboración del 
ranking -que toma 
como referencia la 
antigua composición 
del Gran Buenos Aires 
(GBA)- tiene en cuen-
ta cinco “dimensiones 
clave”: política e ins-
titucional, desarrollo 
económico, sociedad, 
medio ambiente y tec-
nología e infraestruc-
tura. Según informa-
ron desde la casa de 
estudios, el objetivo 
es “ofrecer una he-
rramienta clave para 
comprender la comple-
jidad y el dinamismo 
de estos municipios” e 
“impulsar políticas más 
sostenibles y eficaces”.

A Vicente López lo 
siguen el partido de 
Tres de Febrero, con 

un puntaje de 3,34; 
San Isidro, con 3,32; 
San Miguel, con 3,20 
puntos; y, finalmente, 
Quilmes, con 3,03.

También se destaca a 
José C. Paz como Ciu-
dad del Aprendizaje.

Las cinco dimensio-
nes que componen el 
índice se dividen a su 
vez en un total de 31 
variables y 159 indica-
dores que se califican 

entre 0 y 5 puntos, lo 
que permite -advier-
ten- realizar una eva-
luación más detallada 
de la gestión urbana. 
“Esta herramienta di-
señada para el análi-
sis de la gestión de las 
ciudades permite un 
diagnóstico integral de 
cada municipio, apor-
tando datos útiles para 
intendentes, investiga-
dores y planificadores 

urbanos”, indican des-
de la UBA.

Las variables inclu-
yen el fortalecimiento 
institucional; la parti-
cipación ciudadana; la 
planificación urbana; 
la gobernanza y trans-
parencia; las innova-
ciones de la gestión; y 
las alianzas estratégi-
cas.

“La buena gestión de 
las áreas metropolita-

nas es relevante ya que 
determina las perspec-
tivas de bienestar y 
prosperidad económi-
ca de la mayoría de los 
países. En el caso de la 
Argentina, la buena de 
gestión del AMBA es 
aún más determinante 
por el peso específico 
que esta tiene en la 
vida del país“, plan-
tean desde la UBA y ex-
plican: ”Por eso es im-

portante comprender 
que diseñar acuerdos 
de buena gobernan-
za es un primer paso 
fundamental para per-
mitir una contunden-
te transformación de 
la calidad de vida de 
muchos argentinos. 
Un proceso de reforma 
de esta escala necesita 
contar con el respaldo 
de todas las partes in-
teresadas”.

La UBA eligió las mejores ciudades del conurbano bonaerense.
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A partir del programa de apoyo del 
Municipio, se constituyeron 17 nuevas 
ONG dedicadas a la acción social

En el día de ayer, en la 
Sociedad Italiana de So-
corros Mutuos y Cultural 
Dante Alighieri (Don Bos-
co 57), el Municipio de 
San Isidro constituyó 17 
nuevas entidades civiles 
en el marco del Programa 
de Fortalecimiento Insti-
tucional ‘San Isidro y tu 
ONG’.

“Estas organizaciones 
son una pieza clave en el 
entramado social de San 
Isidro. Son los que sos-
tienen y acompañan a 
la comunidad. Y nuestra 
responsabilidad es estar 
a la altura de su esfuerzo, 
dándoles herramientas y 
nuestro apoyo”, afirmó 
Ramón Lanús tras enca-
bezar el encuentro junto 
a Jorge “Panadero” Álva-
rez, asesor general de Go-
bierno y primer candidato 
a concejal del frente LLA 
en San Isidro.

El Programa de Forta-
lecimiento Institucional 
nació en abril del 2024 y 
surge como una respues-
ta concreta a la necesidad 
de acompañar, regularizar 
y fortalecer el trabajo de 
las organizaciones de la 
sociedad civil que desarro-
llan tareas fundamentales 
en el entramado social de 
San Isidro; promoviendo 
la formalización y el de-
sarrollo institucional de 
ellas, y garantizando más 
transparencia, autonomía 
y herramientas para que 
las entidades puedan cre-
cer, vincularse y seguir ge-
nerando impacto positivo 
en la comunidad.

Del evento, participa-
ron el subsecretario de 
Relaciones con la Comu-
nidad, Lucas Prieto; inte-
grantes de las 17 ONG y 
160 inscriptos de entida-
des civiles. Se entregaron 
libros societarios a 8 or-
ganizaciones que no los 
poseían y se otorgaron 10 
certificados de inscripción 
al Registro Único de Enti-
dades (RUE).

Con un programa 
de Fortalecimiento 
Institucional, crece la 
comunidad solidaria 
local. Además de las 
nuevas entidades, 
el Municipio brinda 
asesoramiento, 
herramientas legales 
y acompañamiento 
a más de 140 
instituciones para que 
puedan desarrollarse 
y generar impacto 
social.

SAN ISIDRO



El 18 de julio participé 
junto al Secretario de De-
portes Rodolfo Remigio 
Pino del acto del 36 ani-
versario de la Escuela Es-
pecial 501 de José C. Paz.

Con la gran comuni-
dad educativa junto a 
exdocentes y exdirectivos 
recordamos la historia 
institucional y además 
celebramos los 209 años 
de la independencia ar-
gentina. Emotivos mo-
mentos se vivieron.

Agradezco la oportu-
nidad de dirigir la pala-

bra y acompañarlos. Es 
de resaltar que el nuevo 
edificio se inauguró el 
7 de diciembre de 2011 
gracias al intendente (y 
actual Secretario Ejecuti-
vo de la Red de Ciudades 
del Aprendizaje UNES-
CO) Mario Alberto Ishii 
que la construyó a nuevo 
como hizo con la 502 y 
503.

Allí también nuestro 
Centro de Formación La-
boral 402 dicta cursos a 
los estudiantes en un tra-
bajo mancomunado.

Lamentablemente era-
mos los únicos funcio-
narios de la DGCyE y la 
Municipalidad presentes 
hoy. Los demás después 

se llenan la boca hablan-
do de inclusión pero se-
guro estaban demasiado 
ocupados en otros me-
nesteres.
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En el 36 aniversario de la Escuela 
Especial 501 de José C. Paz
Por: Dr. Prof. Carlos Víctor Zalazar

En el Honorable Conce-
jo Deliberante (HCD) de 
Tigre se llevó adelante un 
taller denominado “In-
teligencia Artificial para 
la Educación: integración 
ética, creativa y efectiva 
en el aula”. El encuen-
tro tuvo como objetivo 
interiorizar a docentes 
y directores de escuelas 
del Municipio en el uso e 
implementación de la he-
rramienta tecnológica du-
rante el ciclo lectivo.

La subsecretaria de Edu-
cación, Adriana Valdez, 
expresó: “La actividad es-
tuvo destinada al personal 
docente de nivel secunda-
rio. Los presentes trabaja-
ron en la implementación 
de la IA sobre el diseño 
curricular de la Provincia 
de Buenos Aires, como 

así también en la planifi-
caciones de las clases. Son 
herramientas para que las 
puedan utilizar con los es-
tudiantes de todas las es-
cuelas de Tigre”.

Durante la jornada, los 
especialistas brindaron 
recursos a la comunidad 
educativa con el fin de 
contribuir en la constante 
capacitación del cuerpo 
docente. Además, se lle-
vó adelante un espacio de 
debate y reflexión sobre 
el contexto, los desafíos 
y el abordaje de la educa-
ción en el periodo digital 
actual.

Para más información 
comunicarse a través de 
las redes sociales, Face-
book: Educación Tigre e 
Instagram: @educacionti-
gre.

El HCD de Tigre 
albergó un taller sobre 
inteligencia artificial
Autoridades del Municipio acompañaron la 
actividad que se realizó en el Honorable Concejo 
Deliberante (HCD). Se trató de un encuentro que 
tuvo como objetivo brindar herramientas sobre el 
uso pedagógico de la IA en el contexto digital.

Malvinas 30 años: Ing. Pablo Nogués celebró 
en una jornada de cultura y comunidad
En el marco de la celebración del 30° aniversario 
del municipio, los festejos llegaron a la ciudad de 
Ing. Pablo Nogués con una fiesta comunal repleta 
de propuestas para disfrutar en familia. El evento 
se desarrolló sobre la calle Juan Francisco Seguí, 
entre Ejército de los Andes y Granaderos, frente a la 
estación del Ferrocarril Belgrano Norte. 

El intendente Leo Nar-
dini; el vicepresidente 
primero del Senado bo-
naerense, Luis Vivona; y 
la secretaria general, Noe 
Correa; participaron de la 
celebración junto a miles 
de vecinos. “Muchísima 
gente se acerca, participa, 
es algo lindo, sano”, ex-
presó Nardini, y agregó: 
“Se ponen en valor los 
artistas locales, también 
el rol de cada una de las 
entidades de cada ciu-
dad”, haciendo referen-
cia al emotivo momento 
de entrega de menciones 
de reconocimiento a ins-
tituciones, comercios y 
personas destacadas que 
acompañaron al distrito 
desde sus inicios y a lo lar-
go de estos 30 años.

Es la cuarta celebración 
de todas las que se van 
realizando en cada ciudad 
del distrito. “Estoy muy 
contento de estar hoy en 
la cuarta ciudad del mu-
nicipio, avanzando con 
este esquema de festejos 
donde celebramos nues-
tra identidad y estos 30 
años de Malvinas Argen-

tinas”, expresó Nardini, 
destacando la intención 
de la gestión de acercar 
el aniversario a todos los 
rincones en una propues-
ta abierta a la comunidad 
que combina cultura, his-
toria y música popular.

El centro comercial de 
la ciudad se vistió de fies-
ta con una programación 
que incluyó feria gastro-
nómica y de emprende-
dores, exposición de au-
tos para los más fierreros, 
sector de maquillaje y 
plaza blanda para los más 
chicos que disfrutaron a 
pura diversión y para los 
amantes de las plantas un 
espacio dedicado al pai-
sajismo y viveros, además 
de variadas propuestas 
culturales y recreativas.

En el escenario princi-
pal, bandas musicales y 
escuelas de danzas locales 
brindaron sus espectácu-
los marcando el ritmo de 
la jornada. El cierre es-
tuvo a cargo de Uriel Lo-
zano, el santafesino que 
enamoró a todos con su 
música.

A lo largo del año se-

guirán sucediendo los 
festejos en el resto de 
las ciudades del distrito, 
“abriendo camino a di-
ciembre, cuando vamos 
hacer el gran festejo de 

aniversario todos juntos 
en la Ciudad de Malvinas 
Argentinas, en las inme-
diaciones del Palacio Mu-
nicipal”, anunció el inten-
dente.

11 de julio: San Benito Abad


